

Tagesordnungspunkt 24

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. November 2011

Bahnübergang an der B40 / Hochheimer Straße (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den aktuellen Planungsstand - einschließlich Zeitplan - für die Beseitigung des schienengleichen Bahnübergangs an der B 40 /Hochheimer Straße dem Ortsbeirat schnellst möglich vorzustellen.

Nach den vorliegenden Plänen der Deutschen Bahn soll der rechtsrheinische Güterverkehr von der Hauptstrecke 3603 Hochheim- Kastel- Wiesbaden verstärkt über die Ausweichstrecke 3525 Weißerd / Dornfelder Weg geleitet werden. Zusätzlich muss mit der Fertigstellung des Gotthard-Tunnels mit einer deutlichen Erhöhung der Güterzugfrequenzen (bis zu 300%) auf dem „Frachtkorridor Genua-Rotterdam“ gerechnet werden. Beide Entwicklungen werden zwangsläufig zu erheblichen Verkehrsstörungen (lange Wartezeiten, Rückstau) am Bahnübergang Hochheimer Strasse führen.

Nach bisherigen Beobachtungen ist auch davon verstärkt davon auszugehen, dass das Autofahrer – und besonders der LKW-Verkehr – wegen der langen Wartezeiten als Ausweichstrecke die B 43 durch Alt-Kostheim benutzen werden.

Beschluss Nr. 0186

Antragungsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
stellv. Ortsvorsteher